

# HUMAS

## Raih Penghargaan 8 Nakes Kota Bukittinggi untuk Tenaga Kesehatan Teladan Tingkat Sumbar

Linda Sari - [BUKITTINGGI.HUMAS.CO.ID](http://BUKITTINGGI.HUMAS.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 19:46



*Raih Penghargaan 8 Nakes Kota Bukittinggi untuk Tenaga Kesehatan Teladan Tingkat Sumbar*

Bukittinggi- Delapan tenaga kesehatan Kota Bukittinggi raih penghargaan untuk

Tenaga Kesehatan Teladan Tingkat Provinsi Sumatera Barat tahun 2023. Penghargaan ini diserahkan langsung Gubernur Sumatera Barat di Pangeran Beach Hotel Padang, Minggu (12/11).

Wali Kota Bukittinggi, diwakili oleh Kepala Dinas Kesehatan, Linda Feroza, menyampaikan, penilaian untuk penganugerahan ini merupakan penghargaan bagi sumber daya rumah sakit maupun puskesmas, yang telah memberikan layanan prima pada masyarakat.

"Penghargaan ini diberikan untuk mengapresiasi pengabdian, prestasi kerja, dan inovasi serta untuk meningkatkan motivasi kerja sumber daya manusia kesehatan dalam melakukan upaya pelayanan kesehatan pada fasilitas pelayanan kesehatan, puskesmas dan Rumah Sakit di Provinsi Sumatera Barat. Khususnya di Kota Bukittinggi" kata Linda.

Delapan orang nakes yang menerima penghargaan berasal 2 orang dari Puskesmas Rasima Ahmad yang mendapat peringkat kedua Ahli Teknologi Laboratorium Medik, bernama Rina Syafriani, S. Si, S. ST. Untuk Nutrisionis mendapatkan peringkat ketiga dari Puskesmas Mandiangin Plus bernama Aftiviona Yusuf, S. Gz.

Sedangkan dari RSUD Kota Bukittinggi, sebagai kategori Dokter mendapat peringkat ketiga atas nama dr. Rio Juanda. Dokter spesialis mendapat peringkat kedua atas nama dr. Delfican, SpA, M. Biomed. Tenaga Kebidanan mendapatkan peringkat ketiga atas nama Kurnia Savitri, A.Md.Keb. Tenaga Farmasi mendapatkan peringkat pertama atas nama Rahma Yenni, S.Si, Apt. Teknis Biomedika mendapat peringkat pertama, atas nama Putri Khairunnisa, A.Md.Rad :

Tenaga Kesehatan Lingkungan dari RSUD Dr. Achmad Muchtar Bukittinggi mendapatkan peringkat pertama atas nama Wiwik Rosalia, SKM.(\*\*)